



Electric Grill
Gril Électrique

ES10267



Before You Start

- ⚠ Please read all instructions carefully.
- ⚠ Retain instructions for future reference.
- ⚠ Separate and count all parts and hardware.
- ⚠ Read through each step carefully and follow the proper order.
- ⚠ We recommend that, where possible, all items are assembled near to the area in which they will be placed in use, to avoid moving the product unnecessarily once assembled.
- ⚠ Always place the product on a flat, steady and stable surface.
- ⚠ Keep all small parts and packaging materials for this product away from babies and children as they potentially pose a serious choking hazard.



Avant de Commencer

- ⚠ Veuillez lire attentivement toutes les instructions.
- ⚠ Conservez les instructions pour vous y référer ultérieurement.
- ⚠ Vérifiez toutes les pièces et les accessoires.
- ⚠ Lisez attentivement chaque étape et suivez l'ordre correct.
- ⚠ Nous recommandons que, dans la mesure du possible, tous les produits soient assemblés à proximité de la zone où ils seront utilisés, afin d'éviter tout déplacement inutile du produit une fois assemblé.
- ⚠ Placez toujours le produit sur une surface plane et stable.
- ⚠ Conservez toutes les petites pièces de ce produit et les matériaux d'emballage hors de portée des bébés et des enfants, car ils pourraient présenter un risque d'étouffement.

Dear consumer, Please read these instructions carefully before use in order to avoid damage due to incorrect use and to better understand the functions of this product. Please pay particular attention to the safety guide. If you pass the device on to a third party, these Operating Instructions must also be handed over. Please keep them for future references.

IMPORTANT SAFEGUARDS

- Please read these instructions carefully before use.
- Keep present instructions for future references.
- Check that your mains voltage corresponds to that stated on the appliance.
- Only use the appliance for domestic purposes and household or similar applications.
- Only use the appliance in the way indicated in these instructions.
- Never use this unit near bathtub, shower, wash-hand basins or other containers with water.
- Never use this apparatus near water projections.
- Never use this apparatus with the wet hands.
- If, unfortunately the apparatus is wet, immediately withdraw the cord of the socket-outlet.
- Inform potential users of these instructions.
- Never leave the appliance unsupervised when in use.
- The appliance must be used only for its intended purpose. No responsibility can be taken for any possible damage caused by incorrect use or improper handling.
- Children and persons with disabilities are not always aware of the danger posed by the use of appliances.

- This device can be used by children aged 8 years and older and adults, with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge, if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved.
- Cleaning and user maintenance shall not be made by children unless they are older than 8 and supervised.
- Keep the appliance and its cord out of reach of children.
- This device is not a toy; do not leave small children or people with disabilities to play with.
- In order to ensure your children's safety, please keep all packaging (plastic bags, boxes, polystyrene etc.) out of their reach.

THERE IS A DANGER OF SUFFOCATION!

- From time to time check the cord for damages. Never use the appliance if cord or appliance shows any signs of damage.
- Never immerse the appliance in water or any other liquid for any reason.
- Never place it into the dishwasher.
- Never use the appliance near hot surfaces.
- Disconnect the power source cable before any operation of cleaning or maintenance and accessories assembly.
- Never use the appliance outside and always place it in a dry environment.
- Never use accessories, which are not recommended by the producer. They could constitute a danger to the user and risk to damage the appliance.
- Never use any other connector than the one provided.
- Never move the appliance by pulling the cord. Make sure the cord cannot get caught in any way.
- Only use this appliance on a heat resistant surface.

- Never wind the cord around the appliance and do not bend it.
 - Ensure that the power cord does not come into contact with hot parts of this unit.
 - Make sure the appliance has cooled down before cleaning and storing it.
 - The temperature of accessible surfaces may be very high when the appliance is operating. Never touch these parts, of apparatus, to avoid burning itself.
 - Make sure the appliance never comes into contact with flammable materials, such as curtains, cloth, etc... & the power cord and plug do not come in contact with water.
 - Before cleaning, always unplug the appliance from the power supply and let it cool down.
 - This appliance is not intended to be operated by means of an external timer or separate remote-control system.
 - Always place the unit on a flat surface. Ensure, also, not to cover the device and not to put anything on it.
 - Always remove the plug from the wall socket when the appliance is not in use.
 - When using an extension lead always make sure that the entire cable is unwound from the reel.
 - Incorrect operation and improper use can damage the appliance and cause injury to the user.
 - This device, designed for home use, complies with standards relating to this type of product.
 - Never modify this appliance in any way
- (*) Competent qualified person: Electrician

ATTENTION: In case of overheating, the safety integrated thermostat , will automatically, shutdown the device (and light).

- Unplug the unit
- Wait 10 to 20 seconds and reconnect the device, It will be ready for new operation and use.



Accessible surfaces may be very hot when the appliance is operating.

Never touch these parts of apparatus to avoid burning injuries.

- Stand the appliance on a table or flat surface, (heat resistant).
- Select the cooking temperature using the thermostat dial. The pilot light will come on, indicating that the appliance is heating.
- Preheat the grill to reach the ideal cooking temperature. When the appliance reaches the desired temperature, the pilot light will go out.
- Now put the foodstuffs onto the grilling surface.
- The grilling times vary according to the nature of the foodstuffs and to your personal taste.
- When grilling is finished switch off the grill and disconnect it.

BEFORE FIRST USE

- Clean the grill and the accessories. It is recommended to heat up the grill for about 10 minutes without any foodstuff in order to eliminate the grease that may have adhered during manufacture and the smell.
- Ventilate the room during this period.

USE

- Unroll the power cord completely.
- Insert the plug with thermostat into the appliance and make sure the thermostat is on its minimum position and put the plug in an earthed power socket.
- Connect the apparatus in a correct socket-outlet, to avoid any danger.
- Disconnect the power source cable before any operation of cleaning or maintenance and accessories assembly.



PRACTICAL HINTS

- Frozen food should always be thawed before it is grilled.
 - To grill meat, put the thermostat in its maximum position and preheat the grill.
- For other ingredients, choose the temperature accordingly.
- Never scratch the special non-stick coating. Use a wooden spatula or a heat resistant plastic spatula.

CLEANING AND CARE

- Before cleaning, put the thermostat in its minimum position and make sure that the plug has been removed from the mains supply socket.
- Let the grill to cool down thoroughly and unplug the thermostat from the appliance.
- Never immerse the appliance or the plug in water or any other liquid. However, should there be water on the electric connection, wait until the appliance is completely dry before using it again.
- Wipe the outer surfaces of the grill with a damp cloth and dry afterwards.
- The parts (removable) in contact with food like plate, bowl, forks, Spatula etc. can be washed in hot water with sponge and soft detergent or put in the dishwasher.
- Do not use harsh abrasive cleaners as these might damage the non-stick coating.

STORAGE

Ensure the unit is completely cool and dry.

Do not wrap the cord around the appliance, as this will cause damage.

Keep the appliance in a cool, dry place.

SPECIFICATIONS

Power supply:	120V/60Hz
Power:	2000W
Norm:	Class I

EARTHING

This unit is equipped with an electrical outlet with earth and must be earthed in an according plug.

Note : In the event of question concerning the earth or electric connection, please consult a qualified personnel.

In the event of short-circuit, earthing reduces the risk of electric shock while making possible the current to be evacuated by the wire of ground.

Always unplug the appliance before any cleaning or maintenance operation and accessories assembly.

CAUTION: If the electric cable is damaged, it must be replaced by qualified technician, in order to avoid any danger. In order to minimize the risks of electric shock, In the event of breakdown, not to open the case but to call upon a qualified electrician for repairs.

Information on Waste Disposal for Consumers of Electrical & Electronic Equipment

This mark on a product and/or accompanying documents indicates that when it is to be disposed of, it must be treated as Waste Electrical & Electronic Equipment (WEEE).

Any WEEE marked waste products must not be mixed with general household waste, but kept separate for the treatment, recovery and recycling of the materials used.

For proper treatment, recovery and recycling; please take all WEEE marked waste to your Local Authority Civic waste site, where it will be accepted free of charge.

If all consumers dispose of Waste Electrical & Electronic Equipment correctly, they will be helping to save valuable resources and preventing any potential negative effects upon human health and the environment or any hazardous materials that the waste may contain.



MADE IN CHINA

FR

Cher consommateur, Veuillez lire attentivement ces instructions avant utilisation afin d'éviter les dommages dus à une mauvaise utilisation et de mieux comprendre les fonctions de ce produit. Veuillez prêter une attention particulière au guide de sécurité. Si vous cédez l'appareil à un tiers, ce mode d'emploi doit également être remis. Veuillez les conserver pour de futures références.

GARANTIES IMPORTANTES

- Veuillez lire attentivement ces instructions avant utilisation.
- Conservez les instructions actuelles pour de futures références.
- Vérifiez que votre tension secteur correspond à celle indiquée sur l'appareil.
- N'utilisez l'appareil qu'à des fins domestiques et pour des applications domestiques ou similaires.
- N'utilisez l'appareil que de la manière indiquée dans ces instructions.
- N'utilisez jamais cet appareil à proximité d'une baignoire, d'une douche, d'un lavabo ou d'autres récipients contenant de l'eau.
- N'utilisez jamais cet appareil à proximité de projections d'eau.
- N'utilisez jamais cet appareil avec les mains mouillées.
- Si par malheur l'appareil est mouillé, retirer immédiatement le cordon de la prise de courant.
- Informez les utilisateurs potentiels de ces instructions.
- Ne laissez jamais l'appareil sans surveillance pendant son utilisation.
- L'appareil doit être utilisé uniquement dans le but pour lequel il a été conçu. Aucune responsabilité ne peut être prise pour tout dommage éventuel causé par une mauvaise utilisation ou une mauvaise manipulation.
- Les enfants et les personnes handicapées ne sont pas toujours conscients du danger que représente l'utilisation d'appareils.

- Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus et des adultes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou un manque d'expérience et de connaissances, s'ils ont reçu une supervision ou des instructions concernant l'utilisation de l'appareil en toute sécurité et comprennent les dangers encourus.
- Le nettoyage et l'entretien par l'utilisateur ne doivent pas être effectués par des enfants à moins qu'ils aient plus de 8 ans et qu'ils soient surveillés.
- Gardez l'appareil et son cordon hors de portée des enfants.
- Cet appareil n'est pas un jouet ; ne laissez pas les jeunes enfants ou les personnes handicapées jouer avec.
- Afin d'assurer la sécurité de vos enfants, veuillez conserver tous les emballages (sacs plastiques, boîtes, polystyrène, etc.) hors de leur portée.

IL Y A RISQUE D'ÉTOUFFEMENT !

- Vérifiez de temps en temps que le cordon n'est pas endommagé. N'utilisez jamais l'appareil si le cordon ou l'appareil présente des signes de dommages. Ne plongez jamais l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide pour quelque raison que ce soit.
- Ne le placez jamais dans le lave-vaisselle.
- N'utilisez jamais l'appareil à proximité de surfaces chaudes.
- Débranchez le câble de la source d'alimentation avant toute opération de nettoyage d'entretien et de montage d'accessoires.
- N'utilisez jamais l'appareil à l'extérieur et placez-le toujours dans un environnement sec.
- N'utilisez jamais d'accessoires non recommandés par le fabricant. Ils pourraient constituer un danger pour l'utilisateur et risquer d'endommager l'appareil.
- N'utilisez jamais un autre connecteur que celui fourni.
- Ne déplacez jamais l'appareil en tirant sur le cordon. Assurez-vous que le cordon ne peut en aucun cas se coincer.
- N'utilisez cet appareil que sur une surface résistante à la chaleur.

- N'enroulez jamais le cordon autour de l'appareil et ne le pliez pas.
 - Assurez-vous que le cordon d'alimentation n'entre pas en contact avec des parties chaudes de cet appareil.
 - Assurez-vous que l'appareil a refroidi avant de le nettoyer et de le ranger.
 - La température des surfaces accessibles peut être très élevée lorsque l'appareil fonctionne. Ne jamais toucher ces pièces, de l'appareil, pour éviter de se brûler.
 - Assurez-vous que l'appareil n'entre jamais en contact avec des matériaux inflammables, tels que des rideaux, des tissus, etc...& le cordon d'alimentation et la fiche n'entrent pas en contact avec de l'eau.
 - Avant le nettoyage, débranchez toujours l'appareil de l'alimentation électrique et laissez-le refroidir.
 - Cet appareil n'est pas destiné à être utilisé au moyen d'une minuterie externe ou d'un système de télécommande séparé.
 - Placez toujours l'appareil sur une surface plane. Assurez-vous également de ne pas recouvrir l'appareil et de ne rien poser dessus.
 - Retirez toujours la fiche de la prise murale lorsque l'appareil n'est pas utilisé.
 - Lorsque vous utilisez une rallonge, assurez-vous toujours que tout le câble est déroulé de l'enrouleur. Utilisez uniquement des rallonges homologuées CE. La puissance d'entrée doit être à. moins 16A, 250V, 3000W.
 - Un fonctionnement incorrect et une mauvaise utilisation peuvent endommager l'appareil et blesser l'utilisateur.
 - Cet appareil, destiné à un usage domestique, est conforme aux normes relatives à ce type de produit.
 - Ne modifiez jamais cet appareil de quelque façon que ce soit
- (*) Personne qualifiée compétente : Électricien

ATTENTION : En cas de surchauffe, le thermostat de sécurité intégré, éteindra automatiquement l'appareil (et s'allumera).

- Débranchez l'appareil
- Attendez 10 à 20 secondes et reconnectez l'appareil, il sera prêt pour une nouvelle opération et utilisation.



Les surfaces accessibles peuvent être très chaudes lorsque l'appareil fonctionne.
Ne touchez jamais ces parties de l'appareil pour éviter les brûlures.

AVANT LA PREMIÈRE UTILISATION

- Nettoyez le gril et les accessoires. Il est recommandé de chauffer le gril pendant environ 10 minutes sans aucun aliment afin d'éliminer la graisse qui a pu adhérer lors de la fabrication et l'odeur.
- Aérez la pièce pendant cette période.

UTILISATION

- Détachez complètement le cordon d'alimentation.
- Insérez la fiche avec thermostat dans l'appareil et assurez-vous que le thermostat est sur sa position minimale et branchez la fiche dans une prise de courant mise à la terre.
- Branchez l'appareil dans une prise de courant correcte, pour éviter tout danger.
- Débranchez le câble de la source d'alimentation avant toute opération de nettoyage d'entretien et de montage d'accessoires.

- Placez l'appareil sur une table ou une surface plane (résistant à la chaleur).
- Sélectionnez la température de cuisson à l'aide de la molette du thermostat. Le voyant lumineux s'allumera, indiquant que l'appareil chauffe.
- Préchauffez le gril pour atteindre la température idéale de cuisson. Lorsque l'appareil atteint la température désirée, la veilleuse s'éteint.
- Placez maintenant les aliments sur la surface de cuisson.
- Les temps de cuisson varient selon la nature des aliments et selon vos goûts personnels.
- Lorsque la cuisson est terminée, éteignez le gril et débranchez-le.



CONSEILS PRATIQUES

- Les aliments surgelés doivent toujours être décongelés avant d'être grillés.
- Pour griller de la viande, mettez le thermostat en position maximum et préchauffez le gril. Pour les autres ingrédients, choisissez la température en conséquence.
- Ne rayez jamais le revêtement spécial antiadhésif. Utilisez une spatule en bois ou une spatule en plastique résistant à la chaleur.

NETTOYAGE ET ENTRETIEN

- Avant le nettoyage, placez le thermostat dans sa position minimale et assurez-vous que la fiche a été débranchée de la prise secteur.
- Laissez le gril refroidir complètement et débranchez le thermostat de l'appareil.
- Ne plongez jamais l'appareil ou la fiche dans l'eau ou tout autre liquide. Cependant, en cas de présence d'eau sur le raccordement électrique, attendez que l'appareil soit complètement sec avant de le réutiliser.
- Essuyez les surfaces extérieures du gril avec un chiffon humide et séchez ensuite.
- Les parties (amovibles) en contact avec les aliments comme l'assiette, le bol, les fourchettes, la spatule, etc. peuvent être lavées à l'eau chaude avec une éponge et un détergent doux ou mises au lave-vaisselle.
- N'utilisez pas de nettoyants abrasifs car ils pourraient endommager le revêtement antiadhésif.

STOCKAGE

Assurez-vous que l'appareil est complètement froid et sec.
N'enroulez pas le cordon autour de l'appareil, car cela l'endommagerait.
Conservez l'appareil dans un endroit frais et sec.

SPÉCIFICATIONS

Source de courant : 120V/60Hz
Alimentation : 2000W
Norme : Classe I

MISE À LA TERRE

Cet appareil est équipé d'une prise électrique avec mise à la terre et doit être mis à la terre dans une fiche correspondante.

Remarque: En cas de question concernant la mise à la terre ou le raccordement électrique, veuillez consulter un personnel qualifié.

En cas de court-circuit, la mise à la terre réduit le risque de choc électrique tout en permettant au courant d'être évacué par le fil de terre. Débranchez toujours l'appareil avant toute opération de nettoyage ou d'entretien et de montage d'accessoires.

ATTENTION: Si le câble électrique est endommagé, il doit être remplacé par un technicien qualifié, afin d'éviter tout danger.

Afin de minimiser les risques de choc électrique, En cas de panne, ne pas ouvrir le boîtier mais faire appel à un électricien qualifié pour les réparations.

Informations sur l'Élimination des Déchets pour les Consommateurs d'Équipements Électriques et Électroniques

Cette marque sur un produit et/ou les documents d'accompagnement indique que lorsqu'il doit être éliminé, il doit être traité comme un déchet d'équipement électrique et électronique (DEEE).

Tout déchet marqué DEEE ne doit pas être mélangé avec les ordures ménagères générales, mais séparé pour le traitement, la récupération et le recyclage des matériaux utilisés.

Pour un traitement, une récupération et un recyclage appropriés ; veuillez apporter tous les déchets marqués DEEE à votre déchetterie communale, où ils seront acceptés gratuitement.

Si tous les consommateurs se débarrassent correctement des déchets d'équipements électriques et électroniques, ils contribueront à économiser des ressources précieuses et à prévenir tout effet négatif potentiel sur la santé humaine et l'environnement ou tout matériau dangereux que les déchets peuvent contenir.



MADE IN P.R.C

EN



Return / Damage Claim Instructions

- ⚠ **DO NOT discard the box / original packaging.**
In case a return is required, the item must be returned in original box. Without this your return will not be accepted.
- ⚠ **Take a photo of the box markings.**
A photo of the markings (text) on the side of the box is required in case a part is needed for replacement. This helps our staff identify your product number to ensure you receive the correct parts.
- ⚠ **Take a photo of the damaged part (if applicable).**
A photo of the damage is always required to file a claim and get your replacement or refund processed quickly. Please make sure you have the box even if it is damaged.
- ⚠ **Send us an email with the images requested.**
Email us directly from marketplace where your item was purchased with the attached images and a description of your claim.

FR



Instructions De Retour / Réclamation De Dommages

- ⚠ **NE PAS jeter la boîte/l'emballage d'origine.**
Dans le cas où un retour est requis, l'article doit être retourné dans sa boîte d'origine. Sans cela, votre retour ne sera pas accepté.
- ⚠ **Prenez une photo des marquages de la boîte.**
Une photo des marquages (texte) sur le côté de la boîte est requise au cas où une pièce serait nécessaire pour le remplacement. Cela aide notre personnel à identifier votre numéro de produit pour s'assurer que vous recevez les bonnes pièces.
- ⚠ **Prenez une photo des dommages (le cas échéant).**
Une photo des dommages est toujours requise pour déposer une réclamation et obtenir rapidement votre remplacement ou votre remboursement. Assurez-vous d'avoir la boîte même si elle est endommagée.
- ⚠ **Envoyez-nous un e-mail avec les images demandées.**
Envoyez-nous un e-mail directement depuis le marché où votre article a été acheté avec les images ci-jointes et une description de votre réclamation.